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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。

本日のお客様は、野村證券の高橋晴太郎様です、卓

話よろしくお願い致します。

また、吹田ロータリークラブから疋田会長様と那須

幹事様が、ウクライナ講演会のご案内に来ていただき

ました。

メーキャップで、大阪西ロータリークラブの木村 

毅様もお越しです。

本日の例会楽しんで下さい。

今日のストレッチは、清水大吾会員が野球部のガバ

ナー杯会議で例会を欠席、瀧川会員も休みなので、今

後もその様な時はラジオ体操を行いたいと思います。

皆さん、よろしくお願い致します。

さて、先週の水曜日は、ゴルフ同好会の第 １ 回会長

杯がありました。

当日は蒸し暑い中、クールカートを使用して快適な

ラウンドとなりました。

夜は、村井パスト会長のご紹介のお店でグルメ会を

開催しました。

ゴルフ参加者１８人中、 ７ 人がパスト会長で、グルメ

会も１９人中、 ８ 人がパスト会長の参加です。改めてご

参加いただきありがとうございました。　

優勝報告は、同好会の幹事からあると思いますの

で、私からは会長賞が坂口パスト会長でした事をご報

告いたします。坂口パスト会長は私が幹事の時の会長

です。これも何か縁を感じました。

次回の日程も決まっています。今年度方針の一つ

に、同好会活性化により親睦と友情を深めたいと思い

ます。是非皆さんの参加をよろしくお願い致します。

今日のネタを、 １ つ、現在実施されている電気・ガ

ス価格激変緩和対策の補助金適用につきまして、2023

年 ９ 月使用分（2023年１0月検針分）まで適用としてい

たところを、2023年１2月使用分（2024年 １ 月検針分）

までの適用に延長となりましたことをお知らせいたし

ます。

株価：32,6７８円　為替：１4８円８5銭

本日の例会

第1904回例会　令和 5年10月 2 日
今週の歌　「君が代」　「我らの生業」

「秋の移動家族例会」

前回の記録

次回の例会

第1９05回例会　令和 5年10月16日
今週の歌　「我らの生業」
「IM第 2組

井伊圭一郎（吹田西RC）ガバナー補佐訪問
クラブ協議会」



幹事報告	 坂本幹事

１  ．ロータリー財団より、年次基金に対する寄付への

襟ピンが届いております。感謝と共にその贈呈式を

行います。

　ポールハリスフェロー（PHF）＋ 4 　瀬川会員

　ポールハリスフェロー（PHF）＋ 3 　木下会員

　ポールハリスフェロー（PHF）＋ 2 　木田会員

　ポールハリスフェロー（PHF）            福原会員

2  ．受付に地区大会の表を置いています。参加される

項目にチェックを入れて下さい。

3  ．村上 淳会員の親睦活動委員会の配属が決まりま

した。会員名簿シールをBOXに入れております。

会員手帳に貼付お願いいたします。

4  ． ９ 月2９日（金）事務局はお休みで、来週１0月 2 日

（月）は秋の家族例会です。急用のある方は、堀親睦

委員長又は坂本幹事までご連絡をお願いいたします。

5  ．例会後に理事会がありますので、理事役員の方は

ご参集下さい。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　江村委員

本日のお客様を紹介させて頂きます。

野村證券株式会社　大阪支店コンサルティング一部　

法人コンサルティング二課 課長 高橋晴太郎様にお越

し頂いています。本日の卓話宜しくお願い致します。

そして、ウクライナ支援講演PRとして吹田ロータ

リークラブ会長の疋田陽造様と幹事の那須良太様と、

メーキャップとして大阪西ロータリークラブの木村 

毅様にお越し頂いております。本日の例会をごゆっく

りお楽しみ下さい。

出席報告	 出席委員会　福原副委員長

●会　員　数　3９名　　出席会員数　30名

●来　　　客　 4 名　　本日の出席率　８１．0８％

● ９ 月 4 日の出席率（メーキャップ含む）１00％

ニコニコ箱	 西村SAA

●石﨑会員　第 １ 回阿部会長杯ゴルフコンペで優勝し

ました。後のグルメ会で勝利の美酒に酔いました。

●小川会員　梶山パスト会長、トルコ共和国写真展の

開催を祝して。

●吹田RC　疋田会長様・那須幹事様　貴クラブの

益々の御発展を祈念して。

●瓜生会員　人生初のベスグロ賞を頂きました。

●江村会員　タイガース、オリックス優勝を祝して。

●紙谷会員　野村證券の高橋様本日の卓話よろしくお

願い致します。

●木田会員　前回の例会欠席のお詫び。

●堀会員　来週の秋の移動家族例会、天気予報では秋

晴れのようです。皆様よろしくお願い致します。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 40,000円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 455,000円

　　　　　　　累計のニコニコB 500円

  

お誕生日のお祝い　10月

 

会　　員
　伊藤会員
　坂口会員

会員夫人
　紙谷会員夫人
　河邊会員夫人
　髙木会員夫人
　橋本（徹）会員夫人

ご結婚のお祝い　10月
近藤会員夫妻 紙谷会員夫妻

 



お知らせ
　　　　　　　　吹田ロータリークラブ

疋田会長様・那須幹事様

こんばんは。

吹田ロータリークラブ会長の疋田と幹事の那須です。

本日は、例会の貴重なお時間を頂き大変ありがとう

ございます。

「ウクライナの現状と未来」と題して、ウクライナ

支援講演を実施致します。

主催は大阪城南ロータリークラブで、吹田ロータ

リークラブは趣旨に賛同して協賛させて頂いており 

ます。

日時は１0月2７日（金）１6時～１８時で場所はシェラトン

都ホテル大阪　 4 階　浪速の間です。

講演者のテチアナ・セゾネンコさんは、大阪城南

ロータリークラブが20１７～１９年の間お世話した米山奨

学生で、現在は戦火を逃れデンマークに在住されてお

ります。

ご参加頂きました参加費は、テチアナさんを通じて

ウクライナの支援団体に全額寄付をさせて頂きます。

是非とも皆様にもご参加いただけますよう、何卒よ

ろしくお願い致します。

親睦活動委員会	 堀委員長

来週１0月 2 日に「秋の移動家族例会」を開催いたし

ます。

ポストにご案内を入れております。

チャーターバスで移動される方は、午後 4時に新大

阪江坂東急REIホテルの新御堂筋側に集合お願いしま

す。午後 4 時１5分には出発致します。

移動家族例会の開宴は午後 6 時からですが、当日は

天気が良さそうなので外で集合記念写真を撮る予定です。

直接、現地集合の方は、午後17時30分に集合お願い

致します。

大阪城は、午後 5 時で閉門されますが、係員に「吹

田西ロータリークラブ」と言えば開けてもらえます。

また、門から大阪城内の迎賓館までは距離が有ります

ので、時間に余裕を持った行動で遅れないようにお願

い致します。

宴会終了後、バスの方はホテルに午後 ９ 時ごろの帰

着を予定しております。

何かご不明な点がございましたら、堀までお問合せ

お願い致します。

米山記念奨学会委員会	 村井委員

本日、河邊会員より、特別寄付を頂きました。ご協

力ありがとうございました。



ロータリー財団委員会	 福原委員長

本日、河邊会員よりご寄付をいただきました。ご協

力ありがとうございました。

グルメ同好会	 福原幹事

お値打ちグルメ会の第2７回例会を2023年 ９ 月20日

（水）に北区茶屋町の農絆卓恵（のうはんたっけい）で

開催しました。１９名の方にご参加いただきました。

コース料理で、工夫された料理とデザートやお酒を

美味しくいただき、楽しく歓談いたしました。

次回は江坂で１2月2７日を予定しています。更なる皆

様のご参加をお待ちしております。

ゴルフ同好会	 榎原幹事

９ 月20日に、第 １ 回阿部会長杯ゴルフコンペを茨木

国際ゴルフ倶楽部で開催いたしました。

１８名のご参加があり、蒸し暑い １ 日でしたが送風機

付カートで快適に怪我も無く楽しくプレー出来ました。

優勝は石﨑パスト会長で、スコアは西コース46、北

コース43のグロス８９でハンディキャップ23なのでネッ

ト66でドラコンも獲得されました。次回のハンディは

１6となります。 2 位は瓜生会員、 3 位は紙谷会員でした。

第 2 回は、 3 月 6 日、第 3 回は 5 月１5日に予定して

おります。

沢山の参加お待ちしております。

卓　　　話

企業を取り巻く経済環境変化への対応につ
いて
　　　　　　野村證券株式会社
� 大阪支店法人コンサルティング部�
� 高橋晴太郎�様

皆様、こんばんは。

野村證券株式会社大阪支店法人コンサルティング部

の高橋と申します。

日頃より、大変お世話になっております。

本日は誠に僭越ではございますが、「企業を取り巻

く経済環境変化への対応について」と題しまして、皆

様に現在の経済環境についてお話させて頂こうと思い

ます。昨今、世界中が新型ウイルスの共存を進める一

方、ロシア・ウクライナ問題、急激なインフレの加

速、中国不動産会社の破綻など経済環境が急速に変化

していく中で、資本市場でも予想していなかったこと

が起きています。

今年、日経平均株価が33,000円を超え、33年ぶりの

高値まで上昇しました。ドル円の為替相場についても

昨年１50円台をつけ、こちらも32年ぶりの円安水準と

なりました。日本の家計の金融資産も2023年 6 月末時点

で2,１１5兆円と前年同期比で4.6%増しているようです。

このような事象が起きている背景について探ってい



きたいと思います。

まずはインフレについてです。最近、どこでも値上

げが当たり前になってきており、インフレが日本にお

いても浸透してきていると思いますが、日本でのイン

フレは数十年ぶりで、オイルショックを経験した人以

外は、物価で生活や経済がどう変化するのかイメージ

がわきません。しかし先進国を見回すとインフレが当

たり前で、日本のデフレが稀なケースです。例えば米

国では40年間、平均で毎年 2 %から 4 %物価が上がり

続けてきたようです。40年経った今、日本ではラーメ

ン １ 杯の平均価格は８55円ですが米国では平均価格で

3,000円近くなっています。食品だけでなく、家賃や

収入も日本は大きく変わっていませんが、米国は何倍

にも上昇しています。日本でもかつてインフレだった

時代があり、１９７0年から2000年まではインフレでし

た。実際、この30年で中華そばの平均価格９6円が543

円に、平均年収も８９万円が4７７万円に増加しました。

私は20１１年に入社しており、この時代の事は詳しく体

験できていませんが、この時代で会社を大きくされた

方等、この時代に良い印象を持っておられるお客様の

お話はよく伺います。実際、良い時代だったのではな

いでしょうか、物価も上がりましたが収入も上がって

おり、高度成長期で日本の世界的な地位も向上してい

たのではないかと思います。しかし、今のこの 2 年の

日本のインフレとは違う気がします、インフレには一

般的に「ディマンドプル・インフレ」と「コストプッ

シュ・インフレ」の 2 種類があると言われています。

日本は食料自給率やエネルギー自給率が低いため、原

料高からくる「コストプッシュ・インフレ」になりや

すい国だと言えます。

さらに、前回の日本のインフレ期は金利も高く、利

息がたくさんもらえました。金利が ７ %あった時期も

あり、郵便局の定期に預けておけば１0年で 2 倍近くに

なった話が有名です。米国は現在も金利が高く、

iPhoneのアップルも銀行業を始めると言って話題に

なりましたが年率4.１5%の金利がついているそうで

す。日本の金利も同じように 3 %とかあればインフレ

になっても資産が目減りする事はないでしょうが、日

本政府の債務残高の増加を考えるとすぐには難しいか

もしれません。

では、そのような環境下でインフレによるお金の目

減りを防ぐ方法はないのでしょうか。世界の個人金融

資産の内訳を見てみましょう。インフレが続いている

米国は個人金融資産のうち55%と最も多く占めている

資産が証券投資となっており、現金・預金は１3%しか

ありません。一方で日本は現金・預金が54%で証券投

資は１6%と正反対になっております。デフレ下では日

本の資産配分で良かったですが、インフレ下では米国

の資産配分が有利になります。結果として両国の家計

金融資産はこの40年で大きな差が生まれました。今

後、日本でもインフレが続いていくとしたら、個人も

法人もお金の置き場所を変える必要があるかもしれま

せん。政府も、20１4年からスタートさせた小額投資非

課税制度NISAを来年からリニューアルし、投資可能

金額の増加や非課税期間の無期限化等の後押しをして

いる状況です。最近では、会社で「職場つみたて

NISA」という形で福利厚生の一環として従業員の皆

様の資産形成を後押しする制度のご導入を頂く事も多

いです。

我々は金融のプロフェッショナルとして、有価証券

の売買だけでなく、税務や不動産はもちろん、ご法人

様のご本業にかかわる点でもお役に立てるような組織

作りをしておりますので、何かございましたらお気軽

にご相談いただければと思います。

本日は貴重なお時間を頂き、誠にありがとうござい

ました。今後とも、よろしくお願いいたします。



Suita West RC

ロータリー財団　ポールハリスフェロー+ 2
木田会員

第 １ 回 阿部会長杯　2023.９.20　茨木国際ゴルフ倶楽部にて

グルメ同好会　2023.９.20　農絆卓恵にて

ロータリー財団　ポールハリスフェロー+ 4
瀬川会員

ロータリー財団　ポールハリスフェロー
福原会員

石﨑パスト会長　ゴルフ優勝おめでとうございます！


